

Kaffee, Kirche, Kurzweil – Firmlinge treffen Seniorenclub

Was passiert, wenn Firmlinge auf erfahrene Kirchbank-Profis treffen? Es entsteht ein Nachmittag voller Gespräche, Geschichten und gemeinsamer Lacher. So geschehen beim Besuch von fünf Jugendlichen im Seniorenclub von St. Paulus Nieder-Wöllstadt am 28. Juni 2025 – ein generationenverbindendes Projekt im Rahmen der Firmvorbereitung.



Von Andreas Bernard
28. Juni 2025

Einmal im Monat trifft sich der Seniorenclub von St. Paulus zu einem geselligen Nachmittag. Im Juni gab es besonderen Besuch: Fünf Firmlinge hatten sich diesen Termin als ihr Projekt zur Vorbereitung auf die Firmung am 23. August ausgesucht. Ziel war es, Einblicke in die verschiedenen Gruppen der Pfarrgemeinde zu gewinnen – und dabei auch neue Perspektiven zu entdecken.

Gestartet wurde mit einer Heiligen Messe in der Pauluskirche, gefeiert mit Pfarrer Norbert Braun. Anschließend ging es im Paulusheim mit Kaffee und Kuchen weiter – passenderweise standen gleich zwei 85. Geburtstage auf dem Programm. Die Firmlinge stellten sich vor, berichteten von ihrer Vorbereitungszeit und kamen rasch mit den Seniorinnen und Senioren ins Gespräch.

Bei kleinen Spielen, Gedächtnistraining und dem Vergleich von Begriffen „von früher und heute“ wurde viel gelacht – und so mancher Aha-Moment geteilt. Am Ende halfen die Jugendlichen selbstverständlich auch beim Abräumen und Spülen, was von den Caritasfrauen dankbar angenommen wurde.

Für alle Beteiligten war es ein herzlicher und bereichernder Nachmittag – mit Wiederholungswunsch. Der Seniorenclub sprach eine klare Einladung aus: „Kommt gerne wieder!“